

Chorlorado zauberte musikalische Winterwelt



Mit kurzen Spielszenen – hier von Rudolph, dem Rentier mit der roten Nase – lockerte der Chorlorado am Donnerstagabend sein Programm im Paul-Gerhardt-Haus auf. Dort boten die Sänger ihrem Publikum eine internationale Reise durch die Winter- und Weihnachtswelt. Bei Gebäck und Heißgetränken erwarteten die Zuschauer viel Musik und einige Überraschungen. Der Chorlorado unter der Leitung von Bettina Lecking animierte die Anwesenden zum Wünschen, Träumen, Lachen und Singen.

RN-Foto Schmitz